



Superficie	<b>280 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>7875212</b>
Prix	<b>7 000 €</b>

# Plan-de-la-Tour

## Maison à louer (83120)

\* villa l'aube \*situé dans un environnement préservé, calme et sécurisé sur la commune du plan-de-la-tour, à quelques minutes de sainte-maxime, cette propriété de charme de 280 m<sup>2</sup> offre une vue panoramique sur la nature. La propriété se compose d'une cuisine équipé donnant sur une belle terrasse, d'un grand séjour ouvert et lumineux ainsi que de cinq chambres en suite avec chacune sa salle d'eau. En extérieur, un jardin joliment arboré, plusieurs salons de jardins et espaces Détente, une agréable piscine ainsi qu'un studio indépendant. Équipements : climatisation, parking voitures, terrain de ...

*\* villa l'aube \*located in a preserved, quiet and secure environment in the commune of plan-de-la-tour, 15 minutes from sainte-maxime, this charming property of 280 sqm (3014 sq. Ft.) offers a panoramic view on the nature. The property is composed of a fully equipped kitchen opening onto a beautiful terrace, a large open and bright living room as well as 5 bedrooms en suite each with its own shower room. Outside, a nicely planted garden, several garden rooms and relaxation areas, a pleasant swimming pool and an independent studio. Equipment : air conditioning, car parking, petanque court, ...*

## **BARNES SAINTE-MAXIME**

48 Avenue Charles de Gaulle - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

